

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Los alumnos de la Escuela Taller de Aranzadi trabajarán en el mantenimiento del Camino de Santiago y vías pecuarias

Gobierno de Navarra y Ayuntamiento de Pamplona han firmado un acuerdo de colaboración

Jueves, 15 de mayo de 2014

El Gobierno de Navarra y el Ayuntamiento de Pamplona han firmado esta mañana un convenio de colaboración para que los alumnos de la Escuela Taller de Empleo de Aranzadi realicen trabajos forestales de mantenimiento en el Camino de Santiago y vías pecuarias como complemento práctico a la formación que reciben.

Estas prácticas se realizarán de acuerdo al convenio firmado esta mañana entre el Gobierno de Navarra y el consistorio pamplonés. En la rúbrica han participado el director general de Medio Ambiente y Agua del Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, Andrés Eciolaza y la concejala delegada de Bienestar Social e Igualdad, Ana Lezcano.

No es la primera vez en que se va a realizar una actuación de este tipo, ya que en años anteriores alumnado matriculado en escuelas taller municipales han acondicionado, por ejemplo, tramos del Camino de Santiago en Rocaforte, Puente la Reina-Eunate, Tirapu, Enériz, Muruzábal, Roncesvalles-Erro, Espinal, Zubiri, Iroz-Zabaldika, Villatuerta-Estella, Ayegui, Lorca o Eunate.

18 meses de formación con sesiones teóricas y prácticas

La Escuela Taller de Empleo Parque de Aranzadi imparte soldadura, fontanería-calefacción y extracción de biomasa y conservación del entorno natural (antes Trabajos Forestales), con 14 participantes en cada una de las especialidades. Promovida por el Ayuntamiento de Pamplona, la escuela está financiada por el Ayuntamiento de Pamplona, el Gobierno de Navarra a través del Servicio Navarro de Empleo y el Fondo Social Europeo.

El curso tiene una duración de 18 meses y tras un periodo inicial con sesiones únicamente teóricas se acomete una segunda parte en la que se combinan las clases con la realización de prácticas en trabajos



Andrés Eciolaza y Ana Lezcano firman el convenio de colaboración.

reales, como será el mantenimiento del Camino de Santiago y de las cañadas. El alumnado, que durante el curso cuenta con un contrato laboral, recibe al finalizar su formación un certificado de profesionalidad en su especialidad. De esta forma, el Consistorio quiere impulsar la capacitación de estos jóvenes para lograr una mejor incorporación socio laboral.

Facilitar el paso de peregrino y recuperar bienes patrimoniales

Gracias al trabajo que realizará la Escuela Taller de Empleo Parque de Aranzadi se facilitará el tránsito al creciente número de usuarios del Camino de Santiago y se contribuirá a la recuperación de un bien patrimonial de interés social, histórico, cultural y ganadero como son las vías pecuarias. Además de la parte práctica, el alumnado recibirá formación impartida por técnicos del Gobierno de Navarra sobre el Camino de Santiago a su paso por Navarra y sobre las vías pecuarias.

Entre las labores que se realizarán en el Camino de Santiago se encuentran los desbroces con motodesbrozadora de la vegetación que dificulta el trayecto y las cunetas; los tratamientos selvícolas con clareos, podas o eliminación de arbolado y vegetación muerta que constituya un riesgo potencial para los peregrinos, la atención de plantaciones existentes con trabajos de reposición y limpieza, y el mantenimiento de las zonas de descanso. Por lo que respecta a las vías pecuarias y cañadas, también se realizarán labores de limpieza y desbroce.